

BULLETIN D'ORMES

Septembre 2024



C'est avec cette photo de la façade rénovée de la Mairie d'Ormes que s'ouvre ce bulletin.

Au travers de ces pages, vous trouverez relaté la vie de notre Commune depuis ce début d'année.

Notre commune demeure active et chacun y trouve sa place : l'école est le cœur de notre village, les voix des enfants entendues dans notre bourg viennent rythmer les journées. Mme LE LARGE et M. JEGADO, chefs d'orchestre de cette douce musique, nous font parvenir le récit des activités de l'école et nous les remercions.

Ormes est fière du dynamisme de ses associations : le comité des fêtes a pris un nouveau départ et l'association du jardin des Ormes continue sa croissance.

Ormes demeure également tournée vers les activités sportives, en particulier le cyclisme.

Ormes, c'est aussi des habitants. C'est pourquoi, ce présent bulletin met en avant leurs investissements, comme Monsieur Daniel JACOB, maire pendant 25 ans. Les prochaines lignes permettent également de mettre en lumière des habitants et des rencontres, Charlotte DANVEAU, arrivée il y a 5 ans dans notre commune.

Bonne lecture.

Daniel JACOB, maire d'Ormes pendant 25 années

Le 16 février 2024, M.Jacques FAUVEL, maire, ses adjoints et le conseil municipal ont souhaité mettre à l'honneur M.Daniel JACOB, maire de la Commune d'Ormes pendant 25 ans.

Cette cérémonie s'est faite en présence de M.Jérôme PASCO, président de la Communauté de Communes de CONCHES EN OUCHE, Mme Danielle JEANNE, maire d'Arnières sur Iton, M.Marcel SAPOWICZ, conseiller départemental et maire de Portes et M.Alfred RECOURS, ancien maire de CONCHES EN OUCHE.

A cette occasion, **Madame Viviane PELLEAU**, adjointe au maire pendant 12 ans, et en charge du CCAS, a également été honorée.

Monsieur Jacques FAUVEL a retracé le parcours de M.Daniel JACOB, conseiller municipal dès 1977 et participant activement au SIVOS d'ORMES, dont il a été président pendant 11 ans.

Elu maire d'Ormes en 1995, Monsieur JACOB sait convaincre le conseil municipal pour la réalisation d'équipements à destination de l'école et des plus jeunes : agrandissement de l'école, restaurant scolaire, création d'un nouveau préau, plateforme multi-sports.

Dans le même temps, le réaménagement de la place et de l'ancien cimetière de l'église furent initiés (déménagement du monument aux morts).

Et pour finir, la dernière réalisation, dont Monsieur JACOB fut à l'initiative, est la création des services techniques, avec un local pour les archives et une petite salle pour les réunions et les activités, notamment de l'association du Jardin des Ormes.

Monsieur Jacques FAUVEL souligne : « *Tous ces investissements ont été réalisés sans pénaliser les finances communales, Ormes n'étant pas une commune riche, et ce grâce à ton esprit d'entreprendre, ta capacité à gérer et trouver les meilleurs financements.* »

Enfin, Monsieur FAUVEL a rappelé qu'au-delà d'Ormes, Monsieur JACOB a été élu vice-président de la communauté de communes en charge des ordures ménagères, avec une participation active à la création du centre d'incinération de Guichainville et à la mise en place du tri sélectif.



ECOLE

Les enfants de l'école d'Ormes ont été très actifs pendant cette année scolaire, voici ce qu'ils nous relatent :

« La collecte de bouchons en plastique à l'école est un succès.

Deux grandes caisses de bouchons ont été remplies par les enfants de l'école, leur famille et les habitants de la commune.

Déposés à l'association 276 sur Evreux, ces bouchons permettent à l'association d'attribuer des aides financières aux personnes en situation de handicap pour financer des équipements.

Merci à tous pour ce geste qui en plus d'aider au développement durable, aide les personnes en situation de handicap en Normandie.

La collecte continue, le collecteur reste à votre disposition à l'école



« Et si l'on mettait des plantes aromatiques dans nos plats de la cantine?

Dans le cadre d'un projet sciences, les 27 élèves de CM 2 de l'école ont découvert le monde végétal (le cycle de vie d'une plante - les familles de plantes - la reproduction des végétaux - la sensibilisation à l'écologie).

Le projet s'est achevé par le repotage de plantes aromatiques dans la cour de l'école.

Ce projet a pu se réaliser grâce au concours de plusieurs partenaires que nous remercions : Monsieur le Maire pour la mise à disposition de bacs de plantations, une famille de la commune qui a fait don à l'école de sa quête de mariage qui a permis d'acheter des végétaux et à la venue à l'école de jeunes étudiants du lycée horticole d'Evreux qui ont encadré les élèves lors de ce projet. »



Le repotage de plantes aromatiques dans la cour de l'école.

"Déjeuner intergénérationnel"

"Le SIVOS d'Ormes a convié "tous les anciens" de la commune qui le souhaitent à venir partager un déjeuner à la cantine d'Ormes en cette fin d'année scolaire 2023/2024.

Huit habitantes de la commune ont répondu présentes. Ce moment de partage et d'échange s'est soldé par la remise d'une petite carte créée par les élèves à la plus grande joie des invités."



TRAVAUX

La façade de la Maire a été rénovée au printemps et de nouveaux panneaux de signalisation ont été installés.



Des prochains travaux ont été programmés : démolition de la maison près des services techniques, aménagement de mare rue de la Gouberge avec création d'une réserve incendie.

Le dynamisme de notre école avec le remplacement de son aire de jeux.



Le coût de cette installation est de 33 000 euros. Voici le modèle retenu :

-SPORT-

Le **samedi 27 AVRIL 2024** s'est tenue la course cycliste « Prix Michel Jouaux et de la Municipalité », organisée par le CS Bonneville.

La pluie s'est invitée lors des épreuves, ce qui n'a pas découragé la centaine de coureurs présente sur les différentes épreuves.

Voici les vainqueurs :

Accès 1-2 : Nathan FOYER- VC ROUEN

Accès 3: David LHUILLIER – AS BRETOLIENNE

Accès 4 : Pascal TERRIER- US PETRUVIENNE

Accès 2 : Sébastien PEREIRA- CC Ollivois



ENTENTE SPORTIVE
DE CLAVILLE
7 Ruelle du Père Langlois
27180 Claville
Stade municipal

L'ENTENTE SPORTIVE DE CLAVILLE

RECRUTE :

- DES JEUNES (dès l'âge de 5 ans)
- DES SENIORS
- DES DIRIGEANTS

JEUNES : POSSIBILITE DE FAIRE DES SEANCES LE MARDI ET INSCRIPTION LE MARDI A PARTIR DE 18H
SENIORS/VETERANS : POSSIBILITE DE FAIRE DES SEANCES LE VENDREDI ET INSCRIPTION LE MARDI ET VENDREDI A PARTIR DE 18H30

Contacts :
MORIN Eric 06 24 67 35 88
CONTAL Eric 06 89 65 25 33
HEBERT Jonathan 06 29 15 77 08
MORIN Manon 06 35 15 61 36



Vous pouvez nous contacter également par mail
539270@lfnfoot.com

ASSOCIATIONS- COMITE DES FETES

Ormes peut être fière de voir le dynamisme de ses associations et de son comité des fêtes.

De nouvelles têtes au comité des fêtes d'Ormes

Le printemps a vu le comité des fêtes changé de visage.

Le nouveau bureau élu se compose comme suit :

Présidente : **Mme Sandrine ALMON** ; Président Adjoint : M. Pascal HUE ; Président d'Honneur : M. Eric CONTAL ; Secrétaire Titulaire : Mme Amélie CHAPUIS ; Secrétaire Adjointe : Mme Christine LAIR ; Trésorière titulaire : Mme Graziella JOUVIN ; Trésorier Adjoint : M. Nathan CONTAL

Vous pouvez contacter Mme Sandrine ALMON par mail : hertoutsandrine@yahoo.fr par téléphone : 06.02.38.57.92

La première organisation du comité fut la fête de la musique qui s'est tenue le 29 juin 2024.

D'ores et déjà, et devant la réussite de cette manifestation, le comité est motivé pour mettre en place de nouvelles animations.



Voici le message de l'ASSOCIATION DU JARDIN DES ORMES

« Déjà une année que l'Association du JARDIN DES ORMES est redémarrée.

Cette année fût une année de reprise mais a permis d'entreprendre des activités telles que : Cours de Yoga, cafés-rencontres mensuels, sorties au Musée du Verre ainsi qu'au bowling, révision du code de la route.



Plusieurs sorties qui ont été proposées par les adhérents eux-mêmes ont eu du succès.

L'association a apporté son aide au comité des fêtes lors de la fête de la musique par la fabrication de gâteaux.

@ Des cours d'informatique pour les seniors sont organisés à partir de septembre à la salle communale. Si vous êtes intéressé(e), venez à la présentation qui sera faite

Le vendredi 6 SEPTEMBRE à 14 h.

Pour la rentrée de septembre, nous souhaitons étoffer les activités. Toutes les idées sont les bienvenues. Nous vous donnons rendez-vous :

le MERCREDI 11 SEPTEMBRE 2024 à la salle communale à partir de 14 h. »

Fête de la musique



Samedi 29 juin 2024, le comité des fêtes d'Ormes a proposé aux habitants de se retrouver pour fêter le début d'été.



De nombreuses personnes ont pu se réunir dès le début de soirée et apprécier l'espace restauration mis en place.

L'orchestre de « **Melody et Franck** » est venu animer cette fête en proposant un répertoire varié de musiques.

La pluie s'est invitée alors que la musique battait son plein, sous la houlette d'Eric CONTAL, DJ de cette fin de soirée.



AGENDA

Le 28 septembre 2024 :

Journée Cyclisme sur le terrain de sport.

Le matin : A la découverte des sports cyclistes.

Et à partir de 14h

Epreuve cycliste pour écoles de cyclisme sur le terrain de sport.

Relais par équipes cyclo-cross, parcours d'adresse.
Support du championnat de l'Eure individuel des écoles de vélo

Une épreuve ouverte **aux enfants des trois écoles du SIVOS (à partir de 5 ans)**

Renseignements et inscriptions au : 06 24 55 42 78



LE 05 octobre 2024- 20h30 : concert Chansons françaises et d'ailleurs
dans l'église d'Ormes par Franck Vilain et ses musiciens.

Le 31 octobre 2024 : venez frissonner pour Halloween

A l'occasion d'HALLOWEEN, la municipalité sera heureuse d'accueillir les enfants en quête de bonbons.

Les enfants d'ORMES accompagnés d'un adulte pourront se rendre devant la mairie le 31 octobre 16h à 18h

Infos Mairie

Collecte de déchets

Il est rappelé que les poubelles ne doivent pas restées sur la voie publique en dehors de la période de collecte.



Taille haies



Afin de ne pas gêner la circulation (accès camions poubelle ou de pompier), il est demandé de tailler les haies en proximité de voie publique.

RENCONTRE

Le bulletin d'Ormes est l'occasion de mettre en avant le parcours de ses habitants, pour cette première rencontre, nous retrouvons Charlotte DANVEAU, « *De la Haute Savoie à la Haute Normandie* »

Pouvez vous, vous présenter nous dire qui vous êtes ?

Je suis Charlotte Danveau, j'ai 37 ans, je suis maman de deux petites filles, Romy 3 ans et demi et Ella 18 mois, je suis la compagne d'Antoine nous vivons sur Ormes depuis 5 ans nous avons vécu 1 an sur le Neubourg avant de trouver notre maison ici. Nous sommes seuls en Normandie, les parents de mon conjoint vivent en Picardie et mes parents en Espagne.



Pouvez-vous nous raconter un peu votre parcours avant votre arrivée à Ormes ? Qu'est-ce qui vous a amené à quitter la Haute-Savoie pour vous installer ici ?

Je suis née en Normandie à Caen, mais j'ai vécu en Haute-Savoie et jusqu'à mon retour en Normandie il y a 6 ans.

J'ai rencontré mon conjoint sur les skis. Je me suis dit : « cool, un gars d'ici », jusqu'au moment où il m'a dit « je suis picard et je travaille en Normandie au Neubourg ». Il fallait faire un choix et j'ai quitté mes montagnes. Il n'y a que l'amour qui fait, qu'on quitte la Haute-Savoie, mais je l'avoue Chamonix me manque.

Quels ont été les plus grands défis que vous avez rencontrés en vous installant à Ormes, et comment les avez-vous surmontés ?

J'étais monitrice de ski à Chamonix, j'avais créé une association pour faire skier les personnes handicapées, je faisais skier des enfants comme des adultes, trisomiques, autistes... une vocation vraiment, alors il a fallu se réinventer ici.

J'ai étudié pendant quasiment 2 ans la naturopathie, mais c'est un métier qui n'est pas très reconnu encore en France, le manque de clientèle m'a demandé une nouvelle orientation alors depuis le début de l'année je me suis formée à l'immobilier, un domaine qui me passionne, je suis maintenant mandataire en immobilier à mon compte attachée au réseau IAD.

Le second défi a été de vivre le Covid ici, dans un village où nous ne connaissions personne, j'ai appris que j'étais enceinte de ma première fille Romy 3 jours avant d'être confinés, c'était très angoissant et je me suis sentie très seule, dure période mais elle l'a été pour un grand nombre de personnes.

Comment s'est passée votre intégration dans la communauté d'Ormes ? Avez-vous trouvé facilement votre place dans le village ?

Elle n'a pas été simple, car nous sommes arrivés en Novembre 2019 et nous avons été confinés fin mars 2020. Nous avons lié quelques liens avec certains de nos voisins mais c'est vraiment grâce au yoga, à l'association Le jardin des Ormes que j'ai connu plus de personnes, et au fur et à mesure avec les animations du village (Noël des enfants, la fête de la musique ...). Le fait que Romy soit rentrée à l'école j'ai rencontré des mamans, je me suis inscrite à l'association des "p'tits loups" (association des parents d'enfants des classes de Ferrières- Haut Clocher, Ormes et Portes) tout cela contribue à notre intégration dans le village.

Vous faites partie de l'association Le Jardin des Ormes. Pouvez-vous nous en dire plus sur ce que fait cette association et comment vous y contribuez ?

J'ai commencé le yoga en septembre (activité proposée par l'association) et Philippe le président m'a demandé si je voulais être secrétaire au bureau de l'association, alors j'ai accepté avec plaisir, car j'aime le partage, les échanges, les rencontres et le yoga m'a permis de faire la connaissance de quelques habitants tous très gentils, et nous avons sympathisé. Par la suite l'association a proposé différentes sorties et animations (musée du verre, bowling, yoga, mercredi après midi jeux et gouter, remise à niveau du code de la route ...) et j'espère qu'on sera encore plus nombreux l'année prochaine. C'est important d'avoir un village avec des habitants soudés et dans la bienveillance. L'association a pour but de rassembler tous les habitants, de développer la vie sociale du village, peu importe votre âge vous y serez le bienvenu.

En tant que mandataire en immobilier, comment avez-vous trouvé l'adaptation à ce métier dans un environnement comme Ormes ?

Je suis en général bien accueillie, j'ai déposé des flyers dans les boîtes aux lettres en Juin en offrant la "check list de l'été" pour ne rien oublier dans vos valises pour les départs en vacances, je suis en prospection ces jours-ci pour distribuer des calendriers de l'année aux habitants. J'espère que cela leur fera plaisir et ça me permet de me faire connaître.

Quand je passe en trottinette électrique dans le village, j'ai plaisir à échanger avec les gens dehors et me présenter.

Quels conseils donneriez-vous à quelqu'un qui souhaite s'installer à Ormes ou qui envisage de vendre ou d'acheter un bien dans la région ?

Pour quelqu'un qui souhaite s'installer réfléchir au :

- **Cadre de vie :** Ormes est un village agréable avec une vie de village paisible. Prenez le temps de vous promener dans les différents quartiers pour voir si l'ambiance correspond à vos attentes.
- **Vie familiale :** Si vous avez des enfants ou prévoyez d'en avoir, assurez-vous que le village répond à vos besoins en termes d'éducation, de loisirs, et de sécurité.
- **Événements et animations :** La vie de village est souvent rythmée par des événements communautaires. Participez pour mieux vous intégrer et connaître vos futurs voisins.

Pour quelqu'un qui souhaite vendre ou acheter un bien, regardez :

- **Prix du marché :** Informez-vous sur les prix pratiqués à Ormes pour avoir une idée précise des valeurs immobilières. Consultez les annonces récentes et demandez l'avis d'un professionnel de l'immobilier
- **Tendances locales :** Renseignez-vous sur l'évolution du marché immobilier à Ormes, notamment en termes de demande et d'offre.
- **Et le dernier conseil mais pas des moindres !!!!** Contactez -moi, je me ferais un plaisir de vous accompagner dans la réalisation de votre projet immobilier en toute confiance et bienveillance :

Avez-vous des projets futurs, que ce soit professionnels ou personnels, que vous aimeriez réaliser ici à Ormes ?

Je souhaite continuer mon développement professionnel au sein de notre village et les communes environnantes et sur le plan personnel, je continue mon investissement dans les différentes associations avec grand plaisir !

Si vous deviez décrire Ormes en trois mots, lesquels choisiriez-vous ?

Chaleureux, tranquille, verdoyant

Rédaction

Ce bulletin a été réalisé sous la direction de Monsieur le Maire.